

quote of the day

“

Kami di Allianz bersama pelaku di industri lain berharap asuransi bisa menjadi lebih populer dan diminati masyarakat. Allianz tentu saja akan terus menjaga disiplin postur finansial tetap kuat, fokus pada nasabah dari sisi produk dan lainnya, serta fokus digitalisasi untuk memberikan nilai tambah.

”

Bianto Surodjo
Chief of Partnership
Distribution Officer
Allianz Life Indonesia



ALLIANZ INDONESIA GELAR ASN DAN BANCASSURANCE KICK OFF 2022



Allianz Life gelar Allianz Star Network Kick Off 2022 dan Bancassurance Kick Off 2022 secara virtual, Kamis (20/1/2022). Allianz senantiasa menyediakan berbagai inovasi dan solusi yang mendukung tenaga pemasar membantu masyarakat Indonesia dapatkan perlindungan asuransi.

Ready for what's ahead

After ranking number 30 in the top world brands, Allianz is moving in the right direction with strength and confidence.



KENALI MACAM-MACAM PERLINDUNGAN TAMBAHAN (RIDER) PENYAKIT KRITIS

Untuk menghindari risiko finansial di masa depan, kamu dapat mempertimbangkan perlindungan tambahan penyakit kritis (*rider*) dari asuransi jiwa unit link.

Perlindungan tambahan penyakit kritis akan memberikan ketenangan pikiran dan memungkinkanmu untuk fokus pada perawatan dan pemulihan apabila risiko terjadi.

Jangan lupa pastikan kamu memahami cara pengajuan klaim untuk penyakit kritis juga, ya!

Allianz

explore Allianz

#YUKPAHAMI

Cara Pengajuan
Klaim yang Benar
untuk Penyakit
Kritis



ALLIANZ SELenggarakan WEBINAR MARKET OUTLOOK DAN FACE READING



Masih dalam semangat tahun Macan Air, Allianz Indonesia selenggarakan webinar "Market Outlook dan Face Reading: Kenali Diri dan Raih Peluang" dengan menghadirkan Ni Made Daryanti (Chief Investment Officer Allianz Life Indonesia) dan Erwin Yap (Feng Shui Expert) untuk ajak nasabah sesuaikan pilihan investasi dengan profil risiko dan kondisi pasar saat ini demi capai tujuan finansial di masa depan.

IBU ROSIENKO TELAH RASAKAN MANFAAT PERLINDUNGAN PENYAKIT KRITIS DARI ALLIANZ



Selain kesehatan, penyakit kritis pastinya berdampak bagi kondisi finansial. Inilah mengapa kita perlu memitigasi risiko tersebut, salah satunya dengan memiliki perlindungan yang tepat. Ibu Rosienko telah merasakan manfaat perlindungan penyakit kritis dari Allianz Indonesia. Dengan perlindungan dari Allianz, ia dapat fokus pada pengobatan dan kesembuhannya tanpa perlu mengkhawatirkan kondisi finansial.

ALLIANZ BEKERJA SAMA DENGAN BANK HSBC DAN DOKU, BAYAR PREMI KINI BISA DI MINI MARKET



Allianz Life bekerja sama dengan HSBC dan DOKU untuk memudahkan efisiensi pembayaran premi asuransi melalui transaksi yang bisa dilakukan di mini market. Solusi pembayaran HSBC Omni Collect yang didukung oleh teknologi *payment DOKU* dapat mengotomasi proses koleksi premi Allianz Life dan memungkinkan nasabah Allianz untuk melakukan pembayaran premi asuransi di lebih dari 17 ribu outlet.